

Pressemitteilung

21. April 2015 - Ingo Schweitzer -

2. Jahreshauptversammlung des Bildungsverbandes „Kapital-Forum Schwaben/Allgäu“ Knapp 1 Milliarde wird von den Mitgliedern betreut

Der Vorstand berichtet über das erfolgreiche Jahr 2014. Es werden nur Mitglieder aufgenommen die von der obersten staatlichen Aufsicht (BaFin) kontrolliert sind. Im Kalenderjahr 2014 hat das Forum auf Anhieb 10 Bildungstage in der Region Schwaben/Allgäu organisiert. Nachdem 2013 wesentlich durch die Gründung, Verbandszulassung, Aufbau der Mitglieder und Partnerschaften im Bildungsbereich geprägt war. Wir waren in Schulen unterwegs, dozierten auf eigenorganisierten öffentlichen Abendveranstaltungen und waren als Gastredner bei Unternehmerverbänden sowie Stiftungen unterwegs. Der Verband wurde mehrmals in der bundesweiten Presse als Zitatgeber genutzt. 2015 will man zusätzlich regional mit regelmäßigen Bildungsthemen erscheinen.

Es gab durchgängig positive Resonanzen auf den Ansatz die Bildung zu stärken. Für 2015 sind schon Anfragen für Bildungsveranstaltung beim Verband eingetroffen. In der Planung sind 15 bis 20 Bildungstage. Diese Leistung ist nur durch die ehrenamtliche Tätigkeit der Mitglieder zu schaffen. Die Ausgaben werden von den Beiträgen und Zuschüssen gedeckt.

Alle Mitglieder zusammen repräsentieren ein betreutes Vermögen von knapp 1 Milliarde Euro. Des Weiteren haben alle Mitglieder 100 Mio. Kreditvolumen und in geschlossenen Anlagen ca. 60 Mio. Euro unter Betreuung.

Das oberste Ziel ist die allgemeine Bildung in der Bevölkerung zu stärken. Das ideale Szenario ist und bleibt für uns daher der mündige und finanziell gebildete Bürger. Wissen schützt den Verbraucher, nicht die Regulierung der Anbieter. Darum lautet das Motto vom Bildungsverband „Finanzmärkte verstehen“. Weitere Informationen zum Kapitalforum Schwaben/Allgäu finden Sie unter: www.kapitalforum-schwaben.de

